

南河原中だより

令和2年 6月30日発行 第4号 行田市立南河原中学校

目指す学校像

『笑顔と成長が見られる学校』

生徒が学びたい、保護者が通わせたい、
教師が働きたい、地域が協力したい学校

あきらめたらそこで試合終了です

校長 加藤 裕一

『あきらめたらそこで試合終了ですよ。』とは…

これは漫画（漫画で申し訳ありませんが名作です）「スラムダンク」の名言中の名言です。

湘北高校の名将、安西先生は残り時間1分41秒、22点差で負けている状況で、選手に次のような言葉をかけました。

「私だけかね…？まだ勝てると思っているのは…。」

あきらめる？あきらめたらそこで試合終了ですよ。」

これはバスケットボールやスポーツにだけ関係する言葉ではなく、全てのことに関係する言葉だと思っています。どんなに難しい局面でも、困難なことでも、打開しようという気持ちを持ち続けてさえいれば、あきらめなければ、可能性は残されているということです。

また、東海道新幹線を作った人も同じようなことを言っています。

『『できない』と言うより『できる』と言うことの方が簡単だ。何百とある目標を達成するための道から、たった一本でも道を見つけられれば『できる』と言うことができる。何百とある全ての道を試しても見つけられなかったときだけ、『できない』と言えるんだ。』

今までの自分の行動を振り返ってみましょう。いろいろな方法を試してから『できない』と言っていますか。たったひとつやっただけで、もう『できない』とあきらめていませんか。それは『できない』じゃなくて『やってない』です。いろいろな方法をどんどん試してみよう。とりあえず行動を起こしてみよう。みんなの力があれば必ず道は開ける。決して途中であきらめるな！方法は必ずある！自ら考えて行動してみよう！あきらめたらそこで試合終了だよ…。

本校の目指す生徒像は『あきらめない心と自己有用感をもった生徒』です。まずは『あきらめない心』をもって、いろいろなことに挑戦していきましょう。

6月の南河原中生の輝き

令和2年度スタート



1日(月)令和2年度がスタートしました。「新しい生活様式」を考慮しながら学校生活を送り、「あきらめない心」をもって学習に励みましょう、と校長より話がありました。また、新しい生活様式、給食指導について担当より説明がありました。大事な人の命を守る行動を心がけましょう。

給食・委員会スタート



2日(火)から給食が、8日(月)から専門委員会が正式にスタートしました。給食は2教室に分かれ全員前向きで食べるスタイルです。委員会活動は委員を学級から選出し、学級の代表として様々な仕事を行うものです。責任をもって取り組みましょう。

部活動スタート

部員数	3	2	1		3	2	1
野球	5	4	6	卓球	7	5	6
サッカー	6	3	7	バドミントン	6	2	9
バスケット	6	13	2	バレーボール	0	5	1
合唱	13	8	5				

25日(木)に部活動ミーティングを行い、1年生も加入して部活動が正式にスタートしました。3年生は最後の大会が残念ながら中止となってしまいましたが、南中の伝統を後輩たちに伝えてほしいと思います。1,2年生はしっかり受け継いでください。



7月 行事予定

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	水	生徒会朝会JRC登録式・火曜授業	17	金	
2	木		18	土	
3	金	SC来校、教科書展示最終日	19	日	
4	土		20	月	6時間授業
5	日		21	火	
6	月	教育支援担当訪問 6時間授業	22	水	ふれあいデー 安全点検日 PTA本部役員会
7	火		23	木	海の日
8	水	3年校長会テスト②～⑥	24	金	スポーツの日
9	木	期末テストI 交通安全集会 5時間授業	25	土	
10	金	期末テストII 5時間授業	26	日	
11	土		27	月	45分6時間授業
12	日		28	火	
13	月	教育実習開始～31(金) 職員会議	29	水	
14	火	内科検診	30	木	給食最終日 ⑥大掃除
15	水		31	金	第1学期終業式、教育実習終了、職員会議、3年三者面談開始～7日
16	木	専門委員会			